

Katharina Keske übernimmt Leitung der Chorgemeinschaft Nördlingen

Das 200-jährige Jubiläum prägte das vergangene Jahr der Chorgemeinschaft mit zahlreichen Veranstaltungen und Auftritten.

Nördlingen Bei der Jahreshauptversammlung der Chorgemeinschaft 1825/41 standen heuer die Neuwahlen des Vorstands im Mittelpunkt. Zunächst berichtete die 1. Vorsitzende Lore Stark (ergänzt durch Chorleiterin Elke Moll und Schriftführerin Heike Schmieg) über die vielfältigen Aktivitäten des Chores seit der letzten Versammlung. Neben der Mitwirkung der Sängerinnen und Sänger beim Musical „Stille Nacht“ im Klösterle als Höhepunkt des Jahres 2024 stand vor allem das 200-jährige Festjahr im Mittelpunkt.

Nach einem sehr gut besuchten Stimmungsvormittag mit Manuel Kundinger für Sänger aller Rieser Chöre im Klösterle, den Stellwänden mit der Chorchronik in der Stadtbücherei, dem Festakt im Mai mit Laudatorin Andrea Kugler im Ochsenzwingen, dem großen Festkonzert und der anschließenden Feier im Sommer in St. Georg mit vier Gastchören aus Olmütz (HiFive), Stollberg (Volkschor), Mönchsdeggingen (Xangverei') und Dachau (PopChorn) und Mitgliedern der Knabenkapelle unter der Leitung von Oliver Körner, war die Teilnahme am Stadtmau-



Der neue Vorstand: Heike Schmieg, Katharina Keske, Lisa Moll, Silvia Putzger-Stiller, Kurt Moll, Elke Moll, Constanta Stängle, Carolin Mittring, Petra Schile, Erich Oßwald, es fehlt Kerstin Nikolaus Foto: Lore Stark

erfest während des Brauchtumsumzugs und einem Konzert im Bergertor ein weiterer Höhepunkt. Das Adventskonzert am 3. Advent in St. Georg bildet den Abschluss eines arbeitsreichen Jahres.

Vorstand und Chorleitung bedankten sich beim Chor für sein großartiges Engagement. Nach dem Kassenbericht von Manuela Schröppel wurden Lore Stark nach über 20-jähriger Tätigkeit und Manuela Schröppel mit einem Blumenstrauß und herzlichem Dank für die ehrenamtliche Arbeit ver-

abschiedet und ein neuer Vorstand gewählt: 1. Vorsitzende Katharina Keske, 2. Vorsitzende Lisa Emmert, Kassier Erich Oßwald, Schriftührerin Heike Schmieg. Als Beisitzer wurden Constanta Stängle, Petra Schiele, Kerstin Nikolaus, Silvia Putzger-Stiller und Carolin Mittring vom Vorstand berufen und von den stimmberechtigten Mitgliedern bestätigt. Die neuen Vorsitzenden schlossen die Versammlung und dankten für das Vertrauen, das ihnen entgegebracht wurde. *Elke Moll*